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Antragsteller: 

 

 

 

 

 

VORL.NR. 271/23 
 

 

 

 
Datum: 

18.09.2023 

 
Antrag: Beratungspunkte des Stadtteilausschusses Poppenweiler 

- Bisherige Erfahrungen mit der geänderten Erschließung KiFaZ 

- Begrünung der Dachfläche Kindergarten in der Burghaldenstraße  

- Luftqualität in Poppenweiler  

- Unterbringung von Geflüchteten  

- Fehlende Gehwegabsenkung in der Hochberger Straße / Sicherheit am 

Fußgängerüberweg  

- Wasserreinheit in Schule / Halle  

- Busverkehr zum und vom Bädle  

- Schulwegempfehlung zur Lembergschule  

- ÖPNV–Busverkehr  

- Neue Sporthalle für Poppenweiler  

- Umsetzung der Erhaltungssatzung  

- Nachlieferung von in der letzten Sitzung  

- Geschwindigkeitsbremse Odenheimstraße  

- Danksagung 
Bezug SEK:  

 
Bezug:  
Anlagen:  

 

 
 

Antragstext: 

 
1. Bisherige Erfahrungen mit der geänderten Erschließung KiFaZ 

Wie beurteilt die Stadt die neue Verkehrssituation nach der geänderten Erschließung von Schule 

und KiFaZ in den Morgenstunden zwischen 7 und 8 Uhr?  

 

Wird der Parkplatz trotz Umweg angenommen oder wird nun vermehrt illegal in der 

Erdmannhäuser Straße gehalten?  

Wie ist die Situation bei der Einfahrt von der neuen Stichstraße in die Steinheimer Straße 

(Verkehrsbeobachtungen?)  

Funktioniert der Waren-Anlieferverkehr für das KiFaZ reibungslos?  

Wie wird die alternative Umfahrt von der Erdmannhäuser Straße zum Parkplatz geplant?  

 

 
2. Begrünung der Dachfläche Kindergarten in der Burghaldenstraße  
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Ergebnis der technischen Prüfung einer Realisierung.  

 

Kann die Maßnahme technisch umgesetzt werden?  

Sind Mittel dafür vorhanden oder können Fördermittel abgerufen werden?  

Generell: Dachbegrünung und/oder PV auf städtischen Gebäuden in Poppenweiler?  

 
3. Luftqualität in Poppenweiler  

Ergebnis des Gesprächs der Verwaltung mit dem Bezirksschornsteinfeger.  

 

Hintergrund: Beschwerden von Anwohnern, die beispielweise im Winter die Kinderzimmer abends 

nicht mehr durchlüften können. Die Verwaltung wollte über das Ergebnis des Gesprächs mit dem 

Bezirksschornsteinfeger berichten. Offene Fragen:  

 

Wie konnten Schornsteine genehmigt werden, die tiefer liegen als die Fenster von Wohnungen 

entfernterer Nachbargebäude?  

Wie kann ein Missbrauch oder unsachgemäße Handhabung der Öfen nachgewiesen werden (z. B. 

Dioxine durch Verbrennen beschichteter oder imprägnierter Hölzer)?  

 
4. Unterbringung von Geflüchteten  

Gründe für lange und teure Leerstände angemieteter Häuser und Wohnungen bei gleichzeitig 

hoher Nachfrage auch anderer Betroffener (z. B. abgelehntes Frauenhaus).  

 

Teuer angemietete Häuser und Wohnungen bleiben monatelang ungenutzt, obwohl auch für  

andere Schutzsuchende Plätze fehlen wie in Frauenhäusern, für Obdachlose, sozial Schwache  

(auch mit langjähriger Deutscher Staatsbürgerschaft, das ist kein Flüchtlingsproblem).  

 
5. Fehlende Gehwegabsenkung in der Hochberger Straße / Sicherheit am 

Fußgängerüberweg  

Ergebnis der Prüfung durch die Verwaltung.  

 
6. Wasserreinheit in Schule / Halle  

Werden oder wurden zentrale Entnahmestellen eingerichtet?  

 
7. Busverkehr zum und vom Bädle  

Bericht zu Maßnahmen und zur gegenwärtigen Situation.  

 

Werden Ersatzstandorte für wartende Busse angeboten und angenommen?  

Sind Behinderungen und Gefährdungen von Fußgänger:innen weniger geworden?  

 
8. Schulwegempfehlung zur Lembergschule  

Wie wurde die Mängelliste aus der Eltern- und Schüler:innen-Befragung berücksichtigt? (zugesagte 

Information und Beteiligung des StA ist unterblieben).  

 
9. ÖPNV–Busverkehr  

Maßnahmen gegen ausfallende Fahrten, Verspätungen und irreführende elektronische Anzeigen 

für die LVL-Linien 430 und 433. 

 

An nahezu allen Haltestellen fallen Busse oft aus dem Anzeigesystem, obwohl sie noch  

unterwegs sind. Es ist ärgerlich für Fahrgäste, wenn sie die 20bis 30 Minuten Wartezeit auf den  

nächsten Bus außerhalb der Haltestelle verbringen möchten und dann der vermeintlich  
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verpasste Bus doch noch an ihnen vorbei fährt. 

 
10. Neue Sporthalle für Poppenweiler  

Konsequenzen der Haushaltslage: Gibt es Alternativen bestehende Defizite provisorisch zu 

überbrücken?  

 
11. Umsetzung der Erhaltungssatzung  

Fälle und Wartezeiten im Zusammenhang mit der Erhaltungssatzung in Poppenweiler: Wurde die 

Personalsituation inzwischen verbessert?  

 
12. Nachlieferung von in der letzten Sitzung  

Noch nicht ausgewerteten Daten von Verkehrserhebungen (Plattenmessungen)  

 
13. Geschwindigkeitsbremse Odenheimstraße  

Aktueller Sachstand 

 
14. Danksagung 

Zebrastreifen Steinheimer Straße/Am Lembergblick  

 

 

 
 

 
Unterschriften: 
 
 
Stadtteilausschuss Poppenweiler 
 
 

 
 
 
 
 

 

 
 

Verteiler: DI-DIV, FB 13, R05 

 

 

 
Federführung: 

Geschäftsstelle Gemeinderat 

 

 
Beratungsfolge Sitzungsdatu

m 

Sitzungsart 

Stadtteilausschuss Poppenweiler 29.11.2023 ÖFFENTLICH 
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